

きらめき朝日

令和7年5月27日号

校長 横井 真人



今年も充実した3日間 5月14日(水)～16日(金)

3年修学旅行



3年生は東京方面に修学旅行に出かけました。初日は TOKYO GLOBAL GATEWAY で英語だけを使った生活を体験し、2日目の午前中は、憲政記念館で民主主義の勉強を係の人々から学び、その後国会議事堂を見学しました。見学に当たり、仲介してくれた鈴木憲和衆議院議員が見えられ、お話を伺い、そして一緒に議事堂を回りました。議員はクイズや議事堂の説明もしてくださいました。最後に記念写真にも入っていただきました。そして議員と別れ、衆議院議員会館で昼食をとり、そこからディズニーシーへ。東京駅での京葉線乗り換えは長い距離を歩かなければならず、大変苦労して、舞浜までたどり着きました。ディズニーシーは、3年生全員が楽しみにしていた活動です。

天気にも恵まれ、大いに楽しむことができました。3日目は自主研修です。池袋から電車に乗って各地を巡る行動は、朝のラッシュ時間と一部重なってつらいこともあったかもしれません。それでも自分たちが計画した活動ですので、そこを乗り越えながら完遂することができました。

この3日間を通してあらためて3年生の素晴らしいところが発見できたので紹介します。まず1つ目は、時間のルールを守ることです。修学旅行全日程を通して集合時間に全員がそろうことができました。しかも相当早くです。全ての活動で見通しをもった行動ができました。集合点呼を繰り返すたびに、安心感が増すので、3日目の集合時には安心感が信頼感に変わりました。素晴らしいことだと思います。

2つ目は健康に過ごすことができたことです。修学旅





行の期間中だけでなく、前後に渡って、健康に留意することができました。これは私たちが生きていく上で最も大事なことだと思います。

以上あげた2つは当たり前のことかもしれません。しかし、普段の状況とはちがう特別なところで、その当たり前のことができるのは普段からそれができている証ではないでしょうか。私にとっても3年生の素晴らしさを味わう、心がほっこりする充実の3日間になりました。3年生の皆さんありがとうございました。

1・2年の活動

この3日間、1・2年生もそれぞれの活動に取り組みました。1年生は地域探訪を中心とした活動を、2年生は町内の企業さんにお願いし、職場体験をさせていただきました。どの活動も毎年行っている活動ですが、ふるさとへの愛情を育んだり、働くことの意義を学んだりできるとても大切な活動です。生徒の皆さんは一つひとつの活動を経験として積み上げていき、成長していくのだと思います。ご協力いただきました関係各位の皆様に感謝申し上げます。

1年生の活動の様子



<転出者紹介>

今年度の人事異動により、朝日中を離れることになった教職員を紹介します。今までありがとうございました。

氏名

- 今田義浩教頭先生
- 西堀由博先生
- 森加代子先生
- 鈴木星奈先生
- 佐直美羽先生
- 渡辺基先生

教科等

- 数学
- 教務主任・社会
- 音楽
- 保健体育
- 事務主事
- 学習生活指導員

転出校等

- 寒河江市立西根小学校校長へ
- 西川町立西川中学校へ
- 西川町立西川中学校へ
- 河北町立河北中学校へ
- 寒河江市立三泉小学校へ
- 朝日町立大谷小学校へ

<転入者紹介>

今年度の人事異動により、新たに朝日中学校でお世話になる教職員を紹介します。生徒と共に全力で頑張りますのでよろしくお願いいいたします。

氏名

- 工藤正則教頭先生
- 桑原祥子先生
- 海谷勝義先生
- 熊谷美恵子先生
- 三澤由美先生

教科等

- 技術
- 音楽
- 数学
- 事務主事
- 学習生活指導員

前任校等

- 河北町立河北中学校より
- 西川町立西川中学校より
- 陵南中・西川中より
- 朝日町立大谷小学校より
- 朝日町立大谷小学校より